

Zürich, 13. Mai 2020

Traurig nehmen wir Abschied von

Prof. Dr. Hans-Peter Naumann

18. Januar 1939 – 12. Mai 2020

Von 1979 bis 2004 hat er als renommierter Lehrstuhlinhaber für Nordische Philologie an der Universität Zürich massgeblich zum Ausbau des Fachs beigetragen und viele Studierende für die Auseinandersetzung mit den skandinavischen Sprachen und Literaturen begeistert. Besonders beliebt waren nicht zuletzt die von ihm regelmässig durchgeführten Studienreisen nach Skandinavien. Seine Forschungsinteressen reichten von der Runologie, dem nordischen Mittelalter über die historische Sprachwissenschaft bis hin zur modernen Literatur- und Mediengeschichte. Als langjähriger Präsident der Schweizerischen Gesellschaft für Skandinavische Studien machte er sich insbesondere um den schweizerisch-schwedischen Kulturkontakt verdient und wurde dafür zusammen mit seiner Frau Karin Naumann-Magnusson von der Schwedischen Akademie ausgezeichnet.

Die Schweizerische Gesellschaft für Skandinavische Studien und die Abteilung für Nordische Philologie der Universität Zürich, seine Kolleginnen und Kollegen sowie die ehemaligen Studierenden der Nordischen Philologie und Skandinavistik werden den Verstorbenen in dankbarer Erinnerung bewahren.

*Prof. emer. Dr. Jürg Glauser
Prof. Dr. Klaus Müller-Wille
Prof. Dr. Lena Rohrbach*